

## Notre goûter au château de Bonrepos-sur-Aussonnelle

Jeudi 6 juillet, nous nous sommes rendus au Château de Bonrepos pour conclure notre travail sur le Moyen Age réalisé cet hiver. Nous avons fait un dernier goûter tous ensemble pour fêter, avec un peu d'avance, les anniversaires de juillet et août. Les CM2 se sont même joints à nous! Pour l'occasion, les enfants ont sorti leurs plus beaux déguisements

Par petits groupes, avec les maîtresse, ils se sont sentis privilégiés et ont adoré découvrir l'extérieur et la cour du château de leur commune!

A l'ombre des arbres, certains écoutaient des histoires de rois et reines lues par Anne-Marie, Florence et certains CM2 📖. D'autres ont préféré mettre en couleurs des coloriages de château... 🏰

Une après-midi réussie 😊



